

# XPRESS

## Sat Narkoba Polres Indramayu Meneguhkan Komitmen Dengan Pemasangan Spanduk Posko Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 19:03



*Sat Narkoba Polres Indramayu Meneguhkan Komitmen Dengan Pemasangan Spanduk Posko Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar*

Indramayu, - Upaya pencegahan dan penanggulangan penyalahgunaan narkoba terus diperkuat oleh Satuan Narkoba (Sat Narkoba) Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melalui pemasangan spanduk Posko Kampung Bebas Narkoba.

Kegiatan ini dilakukan di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu, sebagai bagian dari langkah konkret untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari ancaman narkoba.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam melawan peredaran dan penyalahgunaan narkoba.

"Kami ingin mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga lingkungan dari bahaya narkoba. Pemasangan spanduk ini sebagai simbol komitmen bersama dalam mewujudkan kampung yang sehat dan bebas dari narkoba," ujar AKP Otong Jubaedi, Sabtu (12/8/2023).

Posko Kampung Bebas Narkoba menjadi titik sentral untuk berbagai kegiatan preventif dan edukatif dalam upaya pencegahan narkoba.

Melalui spanduk ini, masyarakat di Kelurahan Lemah Mekar diingatkan akan pentingnya peran mereka dalam menjaga generasi muda dari bahaya narkoba.

"Dengan adanya Posko Kampung Bebas Narkoba, kami ingin memberikan layanan dan informasi kepada masyarakat terkait bahaya narkoba," tambah AKP Otong Jubaedi.

Langkah pemasangan spanduk ini juga merupakan bagian dari upaya Polres Indramayu untuk merangkul peran aktif warga dalam menjaga keamanan bersama. Dengan dukungan masyarakat, diharapkan polisi dapat lebih efektif dalam memberantas peredaran narkoba dan melindungi generasi muda dari dampak negatifnya.

"Kami juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama berjuang dalam menciptakan lingkungan yang aman, sehat, dan bebas dari narkoba," ujar AKP Otong Jubaedi.